

### Sobre arte

Crear una obra de arte de éxito puede ser difícil, pero a @TJCruda y @k\_vinnn no les resultó muy complicado. Estos dos usuarios de Twitter estaban en un museo de Estados Unidos y dejaron en el suelo unas gafas que no eran parte de la exposición, para ver cómo reaccionaba la gente. Esto fue lo que pasó: los visitantes se paraban para mirar las gafas y comenzaban a hacer fotos. El público examinaba bien las gafas para entender el significado de 'esa obra de arte'. Aunque parecía una pieza muy simple, muchos visitantes quedaron impresionados. La broma llegó a las redes sociales y rápidamente fue una de las noticias más compartidas.

*adaptado de: [www.que.es](http://www.que.es), 26-05-2016*

